
第1907回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：五十嵐恒男 君
点　鐘：PM12：30　武田寿美男 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

会長挨拶 皆さんこんにちは。先週、まだ梅雨の終
わりという事で大変蒸し暑い日が続いた
わけですが、蒸し暑いといえば、昔我が
クラブの環境保全委員会で何年かいろい
ろとお訪ねした蔵王ダムの下、東沢の上
宝沢にあるホタルの里に行ってまいりま
した。下の方からホタルの餌等を取り寄
せて放流したり、あそこは非常に思い出
深いのですが、川の様子も前と変わりな
く、たくさんのホタルが飛び交って非常

にきれいな昔と変わらない風景でした。そのときの話では今月
20日頃までホタルが飛ぶという話だったんですが、昨日の梅
雨明け宣言で今日は真夏の暑さとなっておりますので、今週１
週間持つかどうかという所でございます。
　今日、BOXから今年度第１回の会報を見ましたが例会の様

子がうまくまとまっていました。太田委員長ありがとうござい
ます。１年間よろしくお願い致します。
　先週例会後、この会場で７月の理事会がありましたのでご報
告いたします。決議事項としまして、年次予定表、年次予算書、
それから震災復興支援基金の協力について理事会の中でどのよ
うな性格のものかという質問があり、ガバナー事務所の方に問
い合わせたところ、印刷にミスが有り基金ではなく支援金に訂
正をお願いしたいとの事でした。支援金は税制上は寄付金扱い
になりますので、会費と一緒に別項目で請求させていただいて
おりますから会計処理のほうはお願いいたします。それから、
交代入会員の入会金をどうするかという話がありまして、実費
分として１万円だけ徴収することに議決いたしました。
 ゲストのご紹介をさせていただきます。山形西ロータリーク
ラブの遠藤栄次郎様です。いつもご指導いただきましてありが
とうございます。

　ビジター紹介
（山 形 西）遠藤栄次郎 君

１．来週の例会は本多ガバナー補佐にお越しいただき、例会及び第
二回クラブ協議会が開催されます。多数のご出席を宜しくお願い
いたします。

２．現在26日映画鑑賞例会、８月２日夏祭り家族例会、８月15日
ALS協会チャリティーゴルフコンペの３つのご案内と震災復興支
援基金5,000円を含めた前期会費のご請求書が届いていると思い
ますが、宜しくお願いいたします。

３．７月９日13：30よりクラブ管理・運営セミナーがパレスグラ
ンデールで開催され、会長・幹事・松田管理運営委員長が参加し
ました。ゾーン１コーディネーター補佐の曽我隆一様から基調講
演をいただき、パストガバナーの石黒慶一様とガバナー令夫人の
細谷政子様からのご講演もありました。

４．７月16日13：00より地区のロータリー財団セミナーがグラ
ンドホテルで開催されます。会長・幹事・布施委員長の３名が出
席いたします。

５．本日18：30よりホテルキャッスルさんで40周年実行委員会
を行います。ご出席の会員は宜しくお願いいたします。

スポンサー　武田寿美男 君

新入会員　相沢そのみ さん
㈱NTTドコモ山形支店　支店長

親睦委員会　阿部　浩一 君
　８月２日PM６：30よりパレスグランデールで恒例の夏祭り家族
例会を開催いたします、ぜひご家族お誘い合わせの上ご参加のほど
よろしくお願いします。準備の都合上７月25日が締め切りになって
おりますので返信お願いします。

会報委員会　太田幸一郎 君
　前回例会の会報でニコニコBOXの五十嵐恒男、菊池政義両先輩の
コメントが抜けてしまいました。また、委員会発表での写真撮影を
忘れてしまい、当日と違う写真を使わせていただきました。重ねて
お詫びいたします。申し訳ありませんでした。

　ニコニコBOX　宮舘　順治 君
　金田　亮一 君　今年１年間よろしくお願いします。
　相沢そのみ 君　入会させていただきました、ありがとうございま

す。
　土田　貴英 君　７月で40歳になりました。
　佐藤　　稔 君　１年間よろしくお願いします。
　谷口　義洋 君　敬愛している遠藤先輩が来られておりますのでニ

コニコします。
　太田幸一郎 君　１年間よろしくお願いします。
　川合　賢助 君　方針発表させていただきます。
　加藤　昭弘 君　遠藤会長に敬意を表してニコニコします。
　木村　政則 君　宮舘さんに敬意を表してニコニコします。
　中村　　篤 君　１年間よろしくお願いします。
　門脇　好弘 君　１年間よろしくお願いします。

幹 事 報 告 伊勢　和正 幹事
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委員会報告

新入会員の紹介

常任委員会及び小委員長発表
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　2011年３月11日の東日本大震災は、特に東北人
に対して致命的な打撃を与えた。企業経営の三要素

である人、もの、かねの全てが一瞬にして失ってしまう惨事であった
からである。しかも、震災による東京電力福島第一原子力発電所の事
故がまた追い打ちをかけ、復旧復興にめどがたたない厳しい状況が長
期間続くことになる。
　こうした社会、経済の動向が、ロータリーの維持に大きな影響を及
ぼす。
　今年度会員の純増２名を目ざしていく上で、会員皆さんのご協力を
お願いせざるを得ません。切にお願い致します。
基本方針
（会員増強）
１．職業分類上、補填すべき部門への入会勧しょう
２．入会候補者へのお声かけ（女性１名）
（退会防止、会員の維持）
１．大震災にあってお互い苦戦している今日ほど、人と人との繋がり
と情報交換を必要とする。

２．そのためには、親睦活動とプログラムが連携し興味ある例会を開
催することに努め、出席率向上を目ざす。

　会長方針によると、当クラブらしい運営活動をす
るには60名体制が望ましいとの考えである。従って

その目的に向かって中期計画を立てながら、本年は純増２名を目標に
したい。なお、具体的活動を下記のように定め、積極的に活動してい
きたい。
１．女性会員の勧誘
　当クラブ会員の人脈を生かしながら、複数の女性会員を目指したい。
２．お試し例会の実施
　年齢にこだわることなく多くの方々に声掛けし、例会を体験して頂く。
３．会員増強フォーラムの開催
　例会を割いて頂き、議論の中から多くの知恵を引き出す。

本日出席・前回修正出席
出席率が低下しておりますので必ずメークをしましょう

会員総数
本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

5４名
5４名

40名
５１名 100％５１名

７月12日の
食事です。

　ロータリークラブでは、まず出席することによっ
て交流が生まれ親睦、友人が得られ奉仕が可能にな

るとの考え方から、会員の出席率を高めることを目標としています。
それには例会への出席がより楽しいものにしていくことが必要です。
他の委員会やクラブ行事に協力し、出席率の向上につながるよう努め
ます。
◎出席率向上に向けて…年間目標　90％以上
　　　　　　　　　　　　　　　　100％１回以上
※メークアップの PRと指導
　できる限りホームクラブに出席していただくことが望ましいが、や
むを得ず欠席の場合は必ずメークアップをお願いします。
＊創立記念例会において永年在籍者への表彰を行う。

　山形南ロータリークラブのメンバー全員がクラブ
内の情報を共有することにより、今年は大震災の影

響の強い年ということで、メンバーの一体感を増強し、クラブ全体の
元気・活力につなげていきたいと考えております。また、山形南ロー
タリークラブの奉仕プロジェクトや活動を地域社会に広く広報するこ
とにより、ロータリーへの理解が深められ、会員増強に大きな力とな
ることでしょう。
活動方針
①会報、ホームページを活用したクラブ内での情報の共有化を図る。
②ホームページに活動状況の掲示や、メディアへの情報提供、「ロータ
リーの友、ガバナー月信」等への投稿でクラブ外へも活動を積極的
に紹介する。（今年度は 40周年記念式典があり。）
③ロータリー標語ステッカー作成（マグネット式）

　会報は、会員のための大切な情報誌であり、各例
会の記録はクラブの歴史にもなります。また、欠席

者等へ例会情報の共有のためにもわかりやすく、正確な誌面が必要に
なります。
目標・方針
・本年度のクラブ運営方針に従いながら正確な情報を伝えることによ
り、会員間の情報共有化を図る。
・卓話を中心に、例会報告を充実させ、クラブの活動状況をわかりや
すく伝える。
・クラブの発展に寄与する見やすく、読んで楽しい会報づくりを目指す。
掲載内容
・会長あいさつ・幹事報告・委員会報告・ニコニコ BOX・卓話（ゲス
ト講師、会員）・出席報告・会員及び夫人の誕生日など各記念日

　この小委員会は、クラブ管理委員会の活動方針に沿って「クラブの
伝統と個性を尊重する」、「クラブの活性化を目指す」を掲げ、ロータリー
誌に対する読者の関心を喚起し、そのために「ロータリーの友」を会
員のみならず各種の奉仕プロジェクトを考案し、実施していく。
計画
○クラブ会員に「ロータリーの友及びガバナー月信」の購読を薦める。
○各委員会と連携して、それぞれの活動状況について会員相互の理解
を図り、ロータリーの情報と知識を広める。

　ロータリーは、有益な企業の根底にサービスの理
想を培うことを目的とし、ロータリークラブの会員

は職業分類という制度によって構成されています。職業奉仕とは、適
正な利潤を得て自分の職業を通じ社会のためにつくすことであり、さ
らに追及すると自分の職業を成功させることになります。そして、そ
れがロータリークラブの繁栄につながると思います。根本的に人間は
自己のために利益を得ようとする欲望と、一方では他人のために尽く
さなければならないという義務感があり、この両者の葛藤を調和させ
るのが人生の哲学であるロータリーであります。また、成熟社会にな
ってくると、私ども企業人として倫理観（コンプライアンス、法令遵
守）を重視する必要があります。この度の震災後の日本の復興の中で、
まさに今、我々ロータリアンが職業奉仕の理念を深め、真剣に取り組
む時だと思います。会員相互の交流や企業訪問などを通じて、職業奉
仕の意識向上を推進してまいります。

　職業奉仕ということから、「四つのテスト」と「ロー
タリアンの職業宣言」を読み返して見ました。私自身、

それに添った仕事、活動をしているかと考えました。「？」という答え
になりました。私だけでしょうか？一人でも多くのクラブ会員が「YES」
と言える様にすることが、職業奉仕ということを真に具現化し、地域
社会への奉仕、また問題やニーズに答えて行けるのだと思います。そ
の為には、クラブ内だけではなく他の地域、また、外の会社の違う意
見や方法を見聞きする事が大事で必要なことだと思います。
　今年度は 3回の企業訪問を計画しました。
活動計画
・10月 22日（土）　庄内町　㈱マルハチ（紅葉狩り例会内）
・11月 15日（火）　天童市　出羽桜酒造㈱
・４月 10日（火）　山形市　山形地方裁判所

（山形西）加藤　昭弘　　佐藤　親男　　大久保章宏




